

Reisegemeinschaft Wolfgang Bovekamp im Münsterland unterwegs



Auch in diesem Jahr begann die Reisegemeinschaft Wolfgang Bovekamp das neue Jahresprogramm mit einem Ausflug in das nachweihnachtliche Münsterland. Der Dreikönigstag ist traditionell der Termin für eine Erkundungstour zu unweit gelegenen Schlössern, Kirchen, Klöstern und anderen regionalen Sehenswürdigkeiten.

Zunächst fuhren die 72 Frauen und Männer mit Bus und Autos nach Ahlen. In der St.-Josef-Kirche stand eine ausführliche Kirchen- und Krippenführung auf dem Programm. Orgelklänge unterstützten die Oelder Gruppe beim Gesang von Weihnachtsliedern vor der beeindruckenden Krippe, in der Menschen aus ihrem Alltag mit Hacke und Schüppe zum Wunder der Weihnacht aufbrechen. In einem gemütlichen Scheunencafé war

danach ausgiebig Zeit, um bei Kaffee und Kuchen das Gesehene zu besprechen. Vor der Weiterfahrt stimmten die sangesfrohen Ausflügler noch so manches Fahrtenlied an.

Musik erwartete die „Dreikönigsfahrer“ auch an der letzten Ausflugsstation: die Orgel der St.-Pankratius-Kirche in Vorhelm erklang zur Begrüßung in diesem unter Denkmalschutz stehenden Gebäude. Sternsinger der Gemeinde entboten auch einen Willkommensgruß und wiesen eigens für die Gäste durch Wort und Gesang auf den Zweck der diesjährigen Sammelaktion hin. Pfarrer Wolfgang Bovekamp bezog sich in der die Fahrt beschließenden Abendandacht in Vorhelm auf die ökumenische, biblisch begründete Jahreslosung 2014: „Gott nahe zu sein, ist mein Glück“.

